

## EVR-Cracks verkaufen BigMacs

Geschrieben von: Sebastian Dollinger  
Montag, den 27. Oktober 2014 um 14:07 Uhr

---



Eine tolle Aktion findet am kommenden Mittwoch bei Partner McDonald's statt. Im Restaurant in der Vilsstraße (gleich bei der Donau-Arena) können die Fans ihre Lieblinge hautnah erleben, zum Gespräch bitten und auch noch den EV Regensburg unterstützen. Zwischen 11:00 Uhr und 14:00 Uhr schlüpfen die Eishockeycracks in die Rolle von McDonald's-Verkaufskräften und versuchen so viele Big Macs wie möglich abzusetzen. Die kompletten Einnahmen der in diesem Zeitraum verkauften Burger kommen komplett dem EVR zu Gute.

Der EV Regensburg bedankt sich bei seinem Partner McDonald's, dass er erneut diese Aktion möglich macht und hofft auf viele hungrige Fans des aktuellen Spitzenreiters der Oberliga Süd! Einfach in der Mittagspause vorbei kommen, ein Autogramm abstauben und einen leckeren Big Mac genießen!